

Betreff:

Verhindern von Geisterradlern (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU - Fraktion

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden an der Hochheimer Straße und an der Kostheimer Landstraße Warnschilder mit „Vorsicht Geisterradler“ anbringen zu lassen. Leider ist die Straßenverkehrsordnung nicht bei allen Bürgern so präsent. So kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen, wenn Verkehrsteilnehmer nicht die vorgesehene Richtung verwenden. Der Ortsbeirat hofft, dass durch das Anbringen der Warnschilder diese so erinnert werden. In anderen Städten hat diese Maßnahme zu großen Erfolgen geführt und zur Verkehrssicherheit beigetragen.



Mainz-Kostheim, 28.02.2022